

*Informe sobre las Jornadas Nacionales y Asamblea Anual de
F.A.U.A.T.S.*

Lugar:	Universidad Nacional de Cuyo - Mendoza
Fecha:	12; 13 y 14 de Junio de 1997
Asistencia:	Tres Docentes y siete Alumnos
Representante Claustro Docente:	Lic. Esther Custo
Representante Claustro Estudiantil:	Sr. Ariel Gaia
Representante Claustro Egresados:	Ausente

El día Jueves 12 por la tarde se realizó un panel constituido por la Lic. Azucena Reyes; por la Master Margarita Rozas y por el Master Miguel Vitar siendo el tema propuesto *“Sujetos Sociales y Pobreza. Nuevos Desafíos para la Formación Profesional”*.

El tema giró, fundamentalmente, sobre “Sujetos Sociales y Pobreza”, no incorporando en las exposiciones aportes en relación a Nuevos Desafíos para la Formación Profesional.

Lo expuesto fue interesante pero no generó un espacio de reflexión y de discusión.

El día viernes 13 por la mañana se trabajó en comisiones con ponencias realizadas por docentes de distintas Unidades Académicas. La Escuela de Trabajo Social de la Universidad Nacional de Córdoba presentó tres ponencias elaboradas por las siguientes docentes: Lic. Inés Torcigliani; Lic. Sabrina Bermúdez - Lic. Roxana Crosetto; y Lic. Esther Custo - Lic. Cristina Fonseca.

Los temas, apoyados por una guía, fueron reflexionados y discutidos en pequeños grupos. Las conclusiones se presentaron mediante un plenario general.

El día sábado 14 se realizó la Asamblea Anual con los representantes docentes, egresados y estudiantiles de las distintas Unidades Académicas concurrentes a saber: Paraná; Santa Fe; Rosario; Córdoba; Comientes; San Juan; Mendoza; Mercedes de San Luis; Lujan; etc..

Como actividad se realizó lectura y Balance de Actividades y se informó el Balance del Presupuesto.

Como dato a señalar, al Evento concurrieron 32 docentes; 367 alumnos y 8 egresados.

En relación a las Incumbencias se comunicaron los trámites realizados conjuntamente F.A.U.A.T.S. y F.A.A.P.S. ante el Ministerio de Educación y Cultura de la Nación siendo asesorados por la funcionaria correspondiente. Se destacó la necesidad de trabajar intensamente sobre el tema ya que, Trabajo Social es una de las primeras carreras en presentar el Proyecto.

Como otro tema, se priorizó el debate sobre la reunión curricular de las Unidades Académicas en relación al Proyecto de Incumbencias presentado desde la F.A.U.A.T.S. sobre la currícula básica.

Se renueva el Cuerpo Colegiado quedando a cargo de Paraná; Santa Fe y Rosario.

Se sugiere como tema para el próximo encuentro "Currícula Básica" y este Cuerpo Colegiado trabajará fundamentalmente en tomo a Incumbencias; Currícula Básica e Interés Público.

Durante los meses de Octubre y Noviembre de 1998 se concretará el próximo Encuentro. El lugar se designará posteriormente en la Regional.

Las ponencias y las actas de la Asamblea estarán a disposición de los interesados una vez recibidas.

Sin más que informar.

Sr. Ariel Gaia
Claustro Estudiantil

Lic. Esther Custo
Claustro Docente

Lic. Inés Torcigliani
Directora E.T.S.U.N.C.